



Macías impulsa presupuesto municipal con Monreal

El **presupuesto federal** debe cobijar a los municipios, en una cultura municipalista, aseguró el presidente municipal de Querétaro, Felipe Fernando Macías Olvera, luego de reunirse con **Ricardo Monreal Ávila**, presidente de la Junta de Coordinación Política en la Cámara de Diputados, al referir que el solo 4% de los recursos públicos van a los municipios.

“El 80% del dinero de la gente lo tiene la federación, el 16% los estados y solo el 4% los municipios. Por eso, es muy importante que el presupuesto federal cobije a los municipios, no solo al de Querétaro, sino a todos, en una cultura municipalista”, afirmó Macías Olvera.

“Hay muchísimos proyectos y solicitudes de obra, podríamos gastar miles de millones de pesos, pero nuestra responsabilidad como gobierno municipal es atender lo más urgente con los recursos que tengamos, ya sean propios, estatales o federales”, explicó Macías Olvera.

Durante la reunión, también se habló sobre la necesidad de **reinstaurar fondos federales** destinados a la seguridad pública, que fueron eliminados en ejercicios presupuestarios anteriores.

“Es fundamental que los municipios cuenten con recursos específicos para seguridad, obra pública e infraestructura. Esa es una discusión clave que abordaremos con los legisladores”, puntualizó el presidente municipal.

<https://www.diariodequeretaro.com.mx/local/macias-impulsa-presupuesto-municipal-con-monreal-12973993.html>